

PROVINCIA ALICANTE

## ALICANTE / El Parlamento Europeo decidirá en mayo si abre una investigación

B. S./ALICANTE

La Comisión de Peticiones del Parlamento Europeo (PE) decidirá el próximo 2 de mayo, mediante una votación de todos los grupos políticos representados en la Eurocámara, si abre una investigación sobre el cambio de toma del trasvase Júcar-Vinalopó, proyecto que ya cuenta con un respaldo financiero de la Unión Europea de 120 millones de euros.

Fuentes de la Generalitat informaron ayer de que el presidente de dicha Comisión de Peticiones, Marcin Libicki, conocido por estas tierras tras su reciente visita para analizar los problemas urbanísticos y los abusos constructivos, anunció ayer que se pospone la decisión sobre la oportunidad de abrir una investigación, como ha reclamado por escrito tanto la Conselleria de Infraestructuras que dirige el alicantino José Ramón García Antón como la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y Consorcio de Aguas de la Marina Baja.

La petición de reapertura de investigación formulada por la Conselleria y por la Junta Central se produjo hace una semana, después de que el 21 de noviembre del año 2006 la Comisión de Peticiones del Parlamento Europeo acordara cerrar dicha iniciativa del presidente de la Junta Central, Andrés Martínez Espinosa.

La Junta Central de Usuarios y la Conselleria de Infraestructuras añaden a la petición nuevos elementos de juicio, entre los que se puede destacar la decisión de la Comisión Europea (CE) del pasado 12 de diciembre, de fijar una nueva participación comunitaria en el gran proyecto Conducción Júcar-Vinalopó, que añade nuevas condiciones ambientales y técnicas que tiene que cumplir el proyecto.

Además, los usuarios y la Generalitat aportan a la CE la introducción por el Gobierno de España de nuevas modificaciones al proyecto, el informe negativo emitido por la Dirección General de Ordenación del Territorio, del pasado 8 de marzo, sobre la evaluación de impacto ambiental del trasvase modificado.

Destacan otros estudios con información para valorar el impacto ambiental, hidrológico y social del cambio del trasvase y la oferta del Gobierno central a usuarios de otras cuencas para cederles agua para frenar la sobreexplotación en el Vinalopó.



García Antón. / L. V.

Publicidad